



国際ロータリー第2790地区

君津ロータリークラブ週報

2016~2017年度

Vol. 37回

No.2005

2017.5.15

例会日 毎週月曜日
12:30PM~13:30PM
例会場 ホテル千成
Tel:0439-52-8511

事務局 〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-20-8880

平成29年5月 第2例会 晴

点鐘 鈴木 荘一會長
R ソン グ 我らの生業
お客様 中村 靖治
(RLI日本支部事務局長 国際ロータリー第2770地区パストガバナー)
〃 海寶 勘一
(国際ロータリー第2790地区RLI小委員長)
四つのテスト 谷 浩司

【出席報告】 免除者4名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2005	55	53	51	2	96.20 %
2004	55	51	51	0	100.00 %
前々回の修正		メークアップ0名			94.11 %

(敬称略)

会長挨拶及び報告

鈴木莊一會長

ロータリーには「はい」「Y E S」しかないという話があります。うちのクラブは特に実践しているような気がします。RCはアメリカの発祥ですが、欧米風のイエスと日本のイエスは違うと牛尾治郎さんはある雑誌でおっしゃっていました。日本人はイエスから始まる民族ですがアメリカ人はNOから始まる民族だと。それは島国と異民族との戦いを繰り返してきた欧米人との違いなのではないか?とおっしゃってます。ですから欧米人は交渉においても相手に対する不信感があり簡単にはイエスと言わない文化をはぐくんできたと。たとえば日本人は相手の話に99%不賛成でも共感する部分があれば「はい、しかし…」と応じるのに対しアメリカ人は100%イエスの時だけが「イエス」で90%賛成で10%不賛成なところがあれば「NO, BUT」と返してくると。ビジネスの現場において日本人のイエスがいかに不確かな評価であると結んでます。

よく会社なんかでも「何でも『はいはい』と言うことを聞いて役に立たないひと」みたいなイメージで「イエスマン」と揶揄されることがあります。私はロータリーで学んだイエスとは、かなり難易

度が高い、自分の力量では難しいと思える内容であっても「はいわかりました、やります」とまずはやってみようと考えることを学びました。うちのクラブでは「ハイ」の後に「ありがとうございます」と感謝の心を述べないと秋元PGにご指導を受けます(笑)。そんなクラブで育っていますから最近はやたら「そんなこと無理ですよ」「そんなことやっても無駄でしょ」といった言動がやたら目に障り、耳に残るようになりました。ロータリーは多様性という言葉もありますが、私は今まで経っても優秀な方々の型を「ハイ、ありがとうございます」の精神で学ばなければいけないと実感しております。

本日はそういった意味では最高の型を持った中村靖治さんにお話しして頂けることに感謝して会長挨拶とします。

報 告

1. 5月8日(月)に、第11回理事会(新・現合同理事会)が開催されましたのでご報告を致します。

①会計報告〈報告〉 *承認

②新入会員の今年度、委員会所属について

*承認

遠田会員 *次年度委員会も同じ委員会に所属する

谷口会員…広報委員会

別府会員…社会奉仕委員会

③クラブ広報委員会、荒井委員長の後任について

*承認

現在副委員長の猪瀬会員とする

④4分区親睦ゴルフ大会、会長賞の賞品について

*承認

ホテル千成のお食事券5,000円分と旅館かわなお食事券5,000円分

(参考)昨年はきみぴょんゴルフカバー(4,320円)、峰の精大吟醸一升瓶(6,048円)

⑤直前会長・幹事・副会長バッヂについて

*承認

異動を考慮して副会長のみ万年筆とし、パスト幹事バッヂは引き継ぐこととする。

例年、7月の第一例会にて渡すが、佐谷副会長は6月末で異動となるので最終出席の例会にてお渡しする。

⑥例会場にクラブの認証状及び新しい演台の設置について *承認

⑦6月19日の夜間例会について *承認

場 所：ホテル千成

時 間：18時～

会 費：8,000円

⑧2018～2019年度ガバナー補佐・分区幹事について *承認

ガバナー補佐 吉野会員

分区幹事 廣田会員

⑨君津駅北口花壇の花植え見積りについて

*承認

ペチュニア 57,120円 (714本) マリーゴールド 12,000円 (150本) ほうき草 61,200円 (680本) サルビア 15,680円 (224本)

⑩平成28年度君津市国際交流協会後援及び会費について *承認

例年通り後援し、会費を1万円納入する

⑪君津市福祉チャリティーゴルフ大会後援について *承認

例年通り後援し、委員は内山幹事を推薦

⑫次年度委員会構成表について *承認

新入会員の所属は本年度所属を継続する

⑬次年度枝豆収穫祭について *承認

(1)開催日程をいつにするか？

(案) 10月14日（土）or15日（日）

*きみつ秋花火と同日にならない日程

(2)ロータリーデーとして開催

*ポリオ撲滅運動として冊子を配布し広報する

*社会奉仕委員会・公共イメージ向上委員会・国際奉仕委員会にて実施

(3)区画・募集要項について

(今年度1区画5,000円に値上がり：20区画で85,000円)

<昨年> *20区画で5万円（1区画×3,000円／1万円割引）

*参加者は、会員・会員家族、被災地から避難されて来た方、一般応募された方（小学生とその父母もしくは祖父母）

*会費は、一般応募の方 大人1人500円（小学生以下無料）

2. ロータリー米山記念奨学会より、創立記念特別寄付表彰盾が届きましたのでお知らせいたします。

3. 先日、皆様より募金のご協力を頂いた「ひろくんを救う会」よりご報告が届きました。目標

額まで残り10%となり、治療のため5月末に渡米する予定。

幹 事 報 告

内山貴美子幹事

1. 5月19日（金）第4分区親睦ゴルフ大会が開催されます。

場 所：鹿野山ゴルフ俱楽部（天神、白鳥コース）

受 付：7時30分～（スタート8時10分）

参加者：阿部正雄会員、阿部昭広会員、黒岩会員 宜しくお願ひします。

2. 5月20日（土）千葉県君津特別支援学校の運動会が開催されます。

時 間：9時40分～

参加者：内山幹事 宜しくお願ひします。

3. 同じく5月20日（土）平成29年度 君津市国際交流協会理事会及び総会が開催されます。

総会時間：13時～14時（多目的ホール）

参加者：岡野次年度副幹事

宜しくお願ひします。

4. 同じく5月20日（土）～21日（日）に第20回RC杯少年野球大会が開催されます。21日（日）の表彰式に、鈴木会長、青少年奉仕委員会より岡野委員長、佐々木委員、私（内山幹事）が出席してきます。宜しくお願ひします。

表彰式時間：15時頃

*なお表彰式ですので、ロータリーロゴ入り帽子、ジャケットを着用して下さい。

〈回 覧〉

1. 君津RC週報

2. 第4分区週報

3. 第11回理事会（新・現合同理事会）議事録

4. 東京神宮RC例会の案内

5. 財団室NEWS（5月号）

6. バギオだより

7. the rotarian（英語版）

8. ハイライトよねやま206

9. 君津市福祉チャリティーゴルフ大会の案内

10. セントケアホーム君津便り（100年バンドの活動の様子掲載）

〈配布物〉

1. 例会プログラム

2. ガバナー月信（5月号）

3. 卓話資料

4. 君津RC役員・理事・委員会構成表（2017～2018年度）

委員会報告

社会奉仕委員会

君津駅前クリーンアップ大作戦について

大川裕士委員長

君津駅前クリーンアップ大作戦のご協力をお願い申し上げます。

5月29日（月）例会後に予定しています君津駅前クリーンアップ大作戦の一環としての君津駅前の周辺のゴミ拾い等、環境整備の為の準備作業を、来週5月22日（月）に例会後行います。作業内容は駅前RC看板周辺の花抜き作業です。服装は作業のし易い服装で、ロータリーキャップ着用をお願いします。尚当日は晴れ、降水確率20%気温24℃前後の予想です。会員の皆様のご協力よろしくお願い致します。



広報委員会

「ロータリーの友」5月号紹介

宮傭 憲委員

P 8. 若者のリーダーシップを養成

R Y L Aとはロータリー青少年指導者養成プログラムのことです。年齢13~30歳を対象とした、リーダーシップスキルと人格を養いながら、ロータリーについて学ぶ集中研修プログラムです。

地区やクラブによって様々な工夫を凝らしたセミナーが行われています。今回は全国で多く実施されている5つのロータリーが紹介されております。

その中でもP.8 R Y L Aセミナーは受講生だけのものではなく、ロータリアンの研修でもあり、青少年奉仕が「青少年の為ではなく、青少年と共に」であると実感することができる制度と紹介されています。

P 13. にはR Y L A研究会のリポートが紹介されており日本で現在R Y L Aを実施しているのは34地区のうち28地区。それにもかかわらずR Y L Aの認知度が今一つ足りないのが現状で、より一層R Y L Aの意義と可能性を伝える必要があること、又世界青年指導者会議での体験をふまえ、日本の精神文化と多様性、今の日本の教育についての問題提起もされました。

5月のロータリーの友のキーワードは青少年養成でP 14. でもインターアクターの様々な活動が紹介されております。

P 73. 最後の記事も「上杉鷹山の訓え」とあります。鷹山が米沢藩を立て直すときに、儉約とともに学校づくりもスタートしました。これは単純に人材育成、教育が大切だということではなく、

社会を安定させるためには、経済と倫理・学問・教育のバランスをつくることが大切と説いています。そして取り締まり（倫理）強化策をやめ、財政重建のための政策ビジョンを次々と打ち出しました。すると犯罪は減りました。未来に希望があるなら、治安が乱れないのです。こういったところの鷹山のバランス感覚は見事なものでした。

米沢の人たちが儉約として取り組んだことが、結果として責任や敬意、感謝の心を育てるになりました。やはり経済と道徳は切り離して考えられない、過去の歴史から汲み取る事ができます。

人材育成のあり方を問えば数多く方法論が提唱されますが、やはり温故知新、故きを温ねて新しきを知らねば以て師と為るべし、先人から得られる学びは大きいと感じます。

ログラム

卓話「ロータリーの伝統とは」

R L I 日本支部事務局長

国際ロータリー第2770地区パストガバナー

中村靖治様

消滅可能都市の時代を迎える

日本のロータリーへの提言

日本創生会議がまとめた人口調査がある。これによれば、2040年には全国896市区町村のうち、実に523市区町村が消滅可能都市に該当するという。少子高齢化と人口減少、特に生産年齢人口の減少は日本国の将来にとっても由々しき事態となっている。



ロータリーが200年を迎える2100年頃には、日本の人口はおよそ5000万人。低位推計では3800万人まで減少することになる。実は、これは江戸時代とあまり変わらない数字なのだ。また、2100年の高齢化率は41%を超え、15歳未満の子供の人口は9%となる。

このような急激な人口減少の中で、ロータリーの基盤である職業人、あるいは企業数は減少せざるを得ない状況であると推察される。

はたして30年、40年後に日本を支える産業は何であろうか？人々のライフスタイルはどうなるか？

このような遠い未来を想定しながら、近い未来に起こる外的環境変化に対応し続けなければならない。

そのため求められることは、変化を受け入れる寛容な心であり、眞の意味でクラブの多様性や独自性を尊重する考え方であろう。

具体的な姿としては、高齢化に対応できるクラブであり、人口減少と過疎化に対応する広範囲な

クラブであり、持続可能で低エネルギー社会に対応できるクラブであり、数少ない若者が入会出来得るクラブということだろうか。

そして何より大切なことは、このような多様な形態の中にあって、ロータリーの崇高な理念を皆で共有しうるクラブでなければならないことである。

氏 名：刀根莊兵衛

地 区：2650地区

ク ラ ブ：敦賀RC

電話番号：077-22-2132

役 職：2016～17年度ガバナー・ミニー

在籍年数：33年

年 齢：61歳

ロータリーの奉仕活動

RCに入会したら、「奉仕」という言葉をよく耳にするようになったと思います。ロータリーでは、奉仕を、「クラブ奉仕」「職業奉仕」「社会奉仕」「国際奉仕」「青少年奉仕」の5つに分けて、「五大奉仕部門」と言います。それぞれの内容については、「標準RC定款」に書かれていますから、下記にご紹介します。

第6条 五大奉仕部門

ロータリーの五大奉仕部門は、本RCの活動の哲学的および実際的な規準である。

1. 奉仕の第一部門であるクラブ奉仕は、本クラブの機能を充実させるために、クラブ内で会員が取るべき行動に関わるものである。

2. 奉仕の第二部門である職業奉仕は、事業および専門職務の道徳的水準を高め、品位ある業務はすべて尊重されるべきであるという認識を深め、あらゆる職業に携わる中で奉仕の理念を実践していくという目的を持つものである。会員の役割には、ロータリーの理念に従って自分自身を律し、事業を行うこと、そして自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てるために、クラブが開発したプロジェクトに応えることが含まれる。

3. 奉仕の第三部門である社会奉仕は、クラブの所在地域または行政区域内に居住する人々の生活の質を高めるために、時には他と協力しながら、会員が行うさまざまな取り組みから成るものである。

4. 奉仕の第四部門である国際奉仕は、書物などを読むことや通信を通じて、さらには、他国の人々を助けることを目的としたクラブのあらゆる活動やプロジェクトに協力することを通じて、他国の人々とその文化や慣習、功績、願い、問題に対する認識を培うことによって、

国際理解、親善、平和を推進するために、会員が行う活動から成るものである。

5. 奉仕の第五部門である青少年奉仕は、指導力養成活動、社会奉仕プロジェクトおよび国際奉仕プロジェクトへの参加、世界平和と異文化の理解を深め育む交換プログラムを通じて、青少年ならびに若者によって、好ましい変化がもたらされることを認識するものである。

このように紹介すると、ちょっと難しいなと思う方もいらっしゃると思いますが、何度も読み返して、自分なりにしっかりつかんでください。

しかし、実際に実施して個々の活動に当てはめると、その活動がこの中のどこに属するのか判断できないものもあります。複数の奉仕部門に関するものもあります。分け方は、いろいろあります。同じ活動でも、クラブによって担当する委員会が違う場合もあります。

ロータリーを知るためにには、また、クラブや地区で活動をする時には、奉仕をこのように分類して考える必要があります。しかし、本当に大切なのは、「誰かの役にたちたい」「手助けをしたい」という思い、他人に対する思いやりや優しさなのだと思います。

奉仕は、決して難しいことではありません。大変なことでもありません。気がつかないうちにやっていることが多いと思います。ご家族に「ありがとう」と言葉をかけること、それが奉仕の第一歩かもしれません。

『友』編集長 二神典子

ニコニコBOX

鈴木 莊一 中村パストガバナー、海寶委員長におかれましては公私多忙の折、ご来訪ありがとうございます。君津クラブを末長くよろしくお願いします。

内山貴美子 中村様、海寶様、来訪ありがとうございます。本日は、大変為になる卓話ありがとうございます。これからもロータリー活動、頑張ります。

隈元 雅博 中村様、海寶様、本日はお忙しい中ご講演頂き、ありがとうございました。これからもロータリー活動を頑張ります！

早見 秀一 中村パストガバナー、海寶様、ようこそ君津ロータリーへお越し下さいました。中村様の貴重なお話を再び拝聴し、感謝申し上げます。

先週の夜間例会では、ご祝儀を頂きまして誠にありがとうございました。

阿部 正雄 後期高齢者での誕生日は忘れて

谷 浩司	ましたが、記念品を頂き誕生日を再確認いたしました。ありがとうございました。パストガバナー中村様、今日はご苦労さんです。	が今年より中野副実行委員長に代わりましたので兼ねて宜しくお願ひします。
黒岩 靖之	本日は四つのテストとプレゼントが当たると言う、ダブル受賞しました。くじ運が悪いので、まさか当たると思いませんでした。誕生月のツキがあるのかもしれません。ありがとうございました。	中村P.G再来訪ありがとうございます。又、卓話ありがとうございます。
川名 正志	第2770地区パストガバナー中村靖治様、当クラブ創立45周年式典では貴重な講演をありがとうございました。本日はよろしくお願ひします。	中村様、海寶様のご来訪を心より歓迎します。
佐谷 秀世	先日は、夜間例会での当館のご利用ありがとうございました。先週、フロリダに留学していた娘の卒業式に出席してきました。ついでに親子3人でフロリダ・ニューヨーク・ラスベガス等アメリカの旅を満喫してまいりました。親の役目も一段落です。	第2770地区パストガバナー中村靖治様、卓話ありがとうございました。来週の花抜き作業、ご協力宜しくお願いします。
武田富士子	中村パストガバナー様、本日はお忙しい中をありがとうございました。45周年記念式典でのご講演と同様、目の覚める内容で、あっという間に時間が過ぎてしまいました。また、是非よろしくお願ひいたします。ほんとうにありがとうございました。	中村様、海寶様、ようこそ君津ロータリーへ!!ご来訪ありがとうございます。
猪瀬 浩	中村様、海寶様、ようこそおいでくださいました。中村様、45周年式典の際の講演ありがとうございました。とても良いお話をしました。少々ピーアールさせて下さい。大和田に駐車場を作りました。お客様をご紹介くださいませ。大和田社宅の昇り口のところです。よろしくです。	先週後半は金沢～富山方面で仕事半分、遊び半分で行いが悪いせいで土曜日は雨に打たれヘトヘトでした。ただ、北陸の酒、肴、人情は良いですね。～英気をもらって、ロータリー活動に励みます。
小幡 偉	この週末は地域の草刈り、側溝清掃を行いました。陽気になり、雑草もメキメキ成長しているところでしたのでキレイな景観になってホッとひと息。それにしてもポイ捨ての多いこと。過ごしやすい地域にするためにも、日頃から気をつけていきたいと思います。	中村様、本日は卓話有難うございました。
	お世話になります。今年も君津七夕まつり第17回目を開催する運びとなりました。本年も変わらぬご協力を願い申し上げます。担当	14日の日曜日は年金相談会を行いました。空時間なく盛況でしたが、関心の高さを実感します。自分の老後も含め、勉強していきたいです。
		中村様、海寶様、来訪ありがとうございます。又、中村様貴重な卓話が拝聴でき、為になりました。ロータリー活動がんばります。
		皆様こんにちは。中村様ありがとうございました。最近、寒暖の差がはげしいので少しカゼ気味です。皆様もお気を付け下さい。
		中村様、本日はありがとうございました。駅前クリーンアップ大作戦のご協力宜しくお願ひ致します。
		会社の花壇ではツツジのつぼみが鮮やかな膨らみを見せており、これからが楽しみです。
		中村P.G本日はありがとうございました。
		本日は中村パストガバナー、海寶様、ありがとうございました。大変貴重なお話を頂きました。今後もロータリー活動に活かしていきたいと思います。
		特別BOX
		西山 肇

「第2770地区 中村靖治パストガバナーとの懇談会」の様子

